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I Ports of Genoa presenti al Seatrade Cruise Global di Miami

Dal 7 al 10 aprile 2025, i Ports of Genoa sono presenti al Seatrade Cruise

Global di Miami, il più importante evento fieristico internazionale dedicato al

settore crocieristico, che quest'anno celebra il suo 40° anniversario, riunendo

oltre 11.000 visitatori provenienti da 120 paesi e più di 600 espositori. L'Italia

delle Crociere è rappresentata da tutti i porti italiani all'interno della collettiva

coordinata da Assoporti, in uno spazio espositivo intitolato CruiseItaly,

collocato presso lo stand numero 1806 della Exhibit Hall. I Ports of Genoa

rappresentano un importante hub per oltre 5 milioni di passeggeri ; in

particolare Genova e Savona rappresentano un polo di riferimento per il

turismo crocieristico, registrando nel 2024 un totale di 440 scali e accogliendo

2,3 milioni di crocieristi, posizionandosi sul podio degli scali di partenza e

destinazione più apprezzati a livello nazionale e nel Mediterraneo. I Ports of

Genoa coordinano e supervisionano le attività dei terminal crociere,

garantendo servizi efficienti e sostenibili per i passeggeri. I terminal sono

dotati di strutture moderne per accogliere crocieristi e viaggiatori, con

un'attenzione particolare alla logistica e alla sostenibilità ambientale. In

particolare, Stazioni Marittime Genova, home port di MSC Crociere, ha registrato, nel 2024, 304 scali, accogliendo

un totale di 1.531.406 passeggeri, 600.011 dei quali hanno iniziato il loro viaggio dal porto di Genova. Nel frattempo,

il Palacrociere di Savona, principale porto di partenza e di ritorno per Costa Crociere, ha registrato 133 scali di navi e

753.000 passeggeri. Il settore crocieristico sta registrando a livello internazionale un generale incremento dei traffici

che si prevede interesserà anche il sistema portuale del Mar Ligure Occidentale con incrementi rispetto al 2024. A

testimonianza del grande impatto che questo comparto ha sul sistema Paese, i dati CLIA (Cruise Lines International

Association) riportano un valore sulla produzione in termini di output pari a 14,7 miliardi. Di questi, 6,6 miliardi

generati direttamente, mentre i restanti 8,1 miliardi derivati da effetti indiretti e indotti. L'industria crocieristica apporta

un contributo totale al PIL italiano di 6,3 miliardi e un supporto a oltre 96,000 posti di lavoro, 8,700 dei quali di

impiego diretto presso le compagnie di crociera e 88,000 attraverso effetti diretti, indiretti e indotti sulla più ampia

economia. La rapida crescita del settore crocieristico non solo favorisce il turismo all'interno delle città-porto, ma

rinvigorisce anche le industrie locali della cantieristica e del refitting, che contribuiscono in modo determinante alla

blue economy italiana. Oltre un terzo dei posti di lavoro generati (38%) sono infatti legati all' industria della

navalmeccanica, contribuendo per 2,6 miliardi al PIL italiano e rappresentando di fatto il 41% dell'impatto totale.

104 News

Primo Piano

https://www.104news.it/2025/04/13/i-ports-of-genoa-presenti-al-seatrade-cruise-global-di-miami/
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SEATRADE CRUISE GLOBAL MIAMI, AdSP DELLO STRETTO: RISULTATI PIU' CHE
SODDISFACENTI

Questo articolo contiene 441 parole Il tempo di lettura è di circa 3 minuti.

Livello di difficoltà di lettura: Molto facile A conclusione del Seatrade Cruise

Global Miami, principale fiera internazionale del settore crocieristico, l'Autorità

di Sistema Portuale dello Stretto traccia un consuntivo più che soddisfacente

delle attività svolte e degli incontri organizzati. Nello stand "Cruise Italy",

organizzato da Assoporti e che ha riunito tutte le autorità portuali italiane,

l'AdSP dello Stretto affiancata dai suoi operatori ha potuto riscontrare

l'interesse delle compagnie crocieristiche, a conferma del potenziale di

crescita delle destinazioni servite dai porti dello Stretto nel panorama

crocieristico mediterraneo. Il consolidamento della posizione del porto di

Messina - sesto scalo crocieristico italiano con i suoi 257 approdi e 785.000

passeggeri ad oggi previsti nel 2025 ed un incremento del 27% rispetto

all'anno precedente - è un risultato significativo che testimonia l'efficacia delle

politiche adottate e dell'attrattività delle destinazioni servite dai porti.

D'altronde la stagione è più che avviata (sono già 31 le navi approdate

dall'inizio dell'anno) e prevede scali in tutti e dodici i mesi, con il primo il 4

gennaio e l'ultimo il 30 dicembre. L'Autorità intanto guarda già al futuro, con l'obiettivo di rafforzare ulteriormente la

competitività dell'intero sistema portuale dello Stretto. Sono già disponibili i dati della stagione del prossimo anno

dove, a Messina, si prevede un'ulteriore crescita del numero di navi del 13% (290 approdi). Anche Reggio e Milazzo,

pur se ancora con numeri minori, hanno più che triplicato i loro approdi, a conferma che le compagnie sono in

costante ricerca di destinazioni nuove da offrire soprattutto ai crocieristi che amano tornare in crociera e che hanno

già goduto degli itinerari tradizionali. In tale direzione si sta muovendo l'impegno della promozione dell'AdSP dello

Stretto, che a Miami ha spinto gli armatori a prendere in considerazione questi due porti del sistema. Il feedback

ricevuto durante gli incontri con gli operatori internazionali dovrà adesso contribuire ad orientare le future strategie di

sviluppo non solo dell'Autorità portuale, ma anche degli enti territoriali e di gestione dei beni turistico-culturali locali, al

fine di garantire che gli investimenti e le migliorie apportate rispondano alle effettive esigenze del mercato

crocieristico globale. Con un approccio strategico orientato all'efficienza dei servizi, alla massima sicurezza e

all'innovazione, anche digitale con il prossimo avvio dei moduli del Port Community System dedicati proprio alle

procedure relative al traffico crociere, l'AdSP dello Stretto continua a prefissarsi l'obiettivo di contribuire

significativamente allo sviluppo economico e turistico del territorio, valorizzando il patrimonio naturale, culturale e

storico che rende unica questa regione nel cuore del Mediterraneo.

Calabria Post

Primo Piano

https://www.calabriapost.net/cultura/seatrade-cruise-global-miami-adsp-dello-stretto-risultati-piu-che-soddisfacenti
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Dazi, Tajani "L'Europa è più forte se ha una sola voce"

ROMA (ITALPRESS) - "Non è da oggi che stiamo lavorando ad aprire, creare

o ampliare nuovi mercati, anche grazie ai nostri Ice, Simest e Sace, Cdp. In

particolare sul tema dazi ci muoviamo da mesi su mercati come l'India, un

importantissimo partner politico ormai strategico, con il quale sull'export

abbiamo già in programma un business forum a Brescia a inizio giugno. Altro

esempio: ci sarà in India un importante evento su cinema, tv, audiovisivi,

media entertainment che si svolgerà a Mumbai. Altri scenari li abbiamo in

Giappone, Messico, Canada, Paesi del Golfo, Turchia. E stiamo lavorando

per realizzare la "Via del cotone" che porterà un'intera filiera dall'India fino al

porto di Trieste". Lo dice il vicepremier e ministro degli Esteri, Antonio Tajani,

in un'intervista al Corriere della Sera in merito alla sua missione di questi giorni

in India e Giappone."Non lasceremo i nostri mercati Usa o europei, ma nel

frattempo sfruttiamo la nostra presenza in altri Paesi - spiega Tajani -, anche

semplificando le procedure di visti, togliendo barriere burocratiche,

incentivando settori chiave come turismo, cultura, anche difesa e

tecnologia"."Per quanto riguarda la Cina, abbiamo un rapporto completamente

diverso rispetto agli Usa. Europa e Stati Uniti sono i due volti dell'Occidente che condividono valori a cominciare da

democrazia e Stato di diritto - sottolinea il vicepremier -. La Cina è un partner commerciale con il quale vogliamo

continuare ad avere proficue relazioni commerciali. Io prendo positivamente le parole di Trump quando dice che

l'Europa è un interlocutore unico: il fatto che il commissario Ue Sefcovic possa trattare a nome dell'Europa è

assolutamente un bene. Più l'Europa parla a una sola voce, più è forte e credibile per proteggere imprese e cittadini".-

Foto IPA Agency -(ITALPRESS).sat/red13-Apr-25 08:42.

Affari Italiani

Trieste

https://www.affaritaliani.it/notiziario/dazi-tajani-l-europa-piu-forte-se-ha-una-sola-voce-39086ITP.html
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Dazi, Tajani "L'Europa è più forte se ha una sola voce"

Visualizzazioni: Dazi, Tajani "L'Europa è più forte se ha una sola voce" ROMA

(ITALPRESS) - "Non è da oggi che stiamo lavorando ad aprire, creare o

ampliare nuovi mercati, anche grazie ai nostri Ice, Simest e Sace, Cdp. In

particolare sul tema dazi ci muoviamo da mesi su mercati come l'India, un

importantissimo partner politico ormai strategico, con il quale sull'export

abbiamo già in programma un business forum a Brescia a inizio giugno. Altro

esempio: ci sarà in India un importante evento su cinema, tv, audiovisivi,

media entertainment che si svolgerà a Mumbai. Altri scenari li abbiamo in

Giappone, Messico, Canada, Paesi del Golfo, Turchia. E stiamo lavorando

per realizzare la "Via del cotone" che porterà un'intera filiera dall'India fino al

porto di Trieste". Lo dice il vicepremier e ministro degli Esteri, Antonio Tajani,

in un'intervista al Corriere della Sera in merito alla sua missione di questi giorni

in India e Giappone. "Non lasceremo i nostri mercati Usa o europei, ma nel

frattempo sfruttiamo la nostra presenza in altri Paesi - spiega Tajani -, anche

semplificando le procedure di visti, togliendo barriere burocratiche,

incentivando settori chiave come turismo, cultura, anche difesa e tecnologia".

"Per quanto riguarda la Cina, abbiamo un rapporto completamente diverso rispetto agli Usa. Europa e Stati Uniti

sono i due volti dell'Occidente che condividono valori a cominciare da democrazia e Stato di diritto - sottolinea il

vicepremier -. La Cina è un partner commerciale con il quale vogliamo continuare ad avere proficue relazioni

commerciali. Io prendo positivamente le parole di Trump quando dice che l'Europa è un interlocutore unico: il fatto

che il commissario Ue Sefcovic possa trattare a nome dell'Europa è assolutamente un bene. Più l'Europa parla a una

sola voce, più è forte e credibile per proteggere imprese e cittadini". - Foto IPA Agency - (ITALPRESS). Facebook X

WhatsApp.

Agipress

Trieste

https://www.agipress.it/dazi-tajani-leuropa-e-piu-forte-se-ha-una-sola-voce/
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Il ministro Antonio Tajani: «Da Delhi a Tokyo, spingiamo l'export. L'Europa è più forte se
ha una sola voce»

Il ministro degli Esteri: è necessario che la Bce riduca il costo del denaro Sta

per imbarcarsi per il Giappone dopo una visita in India, e ha già programmato

viaggi in Egitto a fine aprile e in Messico a metà maggio. Non sono solo il

normale lavoro di un ministro degli Esteri e del Commercio estero , funzioni

sempre più connesse anche a livello pratico vista la riorganizzazione alla

Farnesina in maniera «più agile e moderna, perché ormai politiche

economiche e affari esteri sono interconnessi». Ma rappresentano una prima

risposta concreta ai dazi americani e soprattutto «alle richieste che ci fanno i

nostri imprenditori: incentivare i commerci con altri mercati, rendere più facili e

diversificati i canali per il nostro export, che oggi vale oltre 623 miliardi e che

entro fine legislatura vogliamo portare a 700. È il 40% del nostro Pil». E tutto

ciò nonostante i dazi oggi siano sospesi ma domani chissà: «Lo avremmo

fatto in ogni caso, ma oggi ancora di più». Una risposta non ostile perché « gli

Usa non sono il nostro nemico, restano il nostro primo partner e alleato, sia

commerciale che politico così come naturalmente l'Europa. Così sarà sempre,

con chiunque possa essere il presidente degli Stati Uniti in carica», dice

Antonio Tajani Come si prepara un'operazione tanto complessa in poco tempo? «Non è da oggi che stiamo

lavorando ad aprire, creare o ampliare nuovi mercati, anche grazie ai nostri Ice, Simest e Sace, Cdp. In particolare

sul tema dazi ci muoviamo da mesi su mercati come l'India, un importantissimo partner politico ormai strategico, con

il quale sull'export abbiamo già in programma un business forum a Brescia a inizio giugno. Altro esempio: ci sarà in

India un importante evento su cinema, tv, audiovisivi, media entertainment che si svolgerà a Mumbai. Altri scenari li

abbiamo in Giappone, Messico, Canada, Paesi del Golfo, Turchia. E stiamo lavorando per realizzare la "Via del

cotone" che porterà un'intera filiera dall'India fino al porto di Trieste». Lo fate per spostare il baricentro dei nostri

mercati dagli Usa verso altrove? «Non lasceremo i nostri mercati Usa o europei, ma nel frattempo sfruttiamo la

nostra presenza in altri Paesi, anche semplificando le procedure di visti, togliendo barriere burocratiche, incentivando

settori chiave come turismo, cultura, anche difesa e tecnologia». Trump ha detto che considera l'Europa un solo

blocco, anche per i dazi, ma i singoli Paesi si stanno già muovendo autonomamente, per esempio la Spagna con la

Cina. Non c'è rischio di disunione per la Ue? «Per quanto riguarda la Cina, abbiamo un rapporto completamente

diverso rispetto agli Usa. Europa e Stati Uniti sono i due volti dell'Occidente che condividono valori a cominciare da

democrazia e Stato di diritto. La Cina è un partner commerciale con il quale vogliamo continuare ad avere proficue

relazioni commerciali. Io prendo positivamente le parole di Trump quando dice che l'Europa è un interlocutore unico: il

fatto che il commissario Ue efcovic possa trattare a nome dell'Europa è assolutamente un bene. Più l'Europa

corriere.it

Trieste

https://www.corriere.it/politica/25_aprile_13/antonio-tajani-intervista-ministro-e9d8d8e2-7fa8-465c-9bf8-f2acf288dxlk.shtml
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parla a una sola voce, più è forte e credibile per proteggere imprese e cittadini». Ma allora la premier Meloni cosa

va a fare da Trump? «Le relazioni transatlantiche sono una priorità della nostra politica estera. La visita servirà a

rafforzare i legami fra Paesi amici che sono parte della Nato dove noi dobbiamo fare di più per rinforzare il pilastro

europeo arrivando al 2% di spese sul Pil. Risultato che abbiamo raggiunto». Secondo l'opposizione c'è il rischio che

si faccia la figura di andare in America con il cappello in mano... «Ma quale cappello? Non lo abbiamo mai fatto e non

lo faremo. Forse non conoscono Meloni. E soprattutto, questa è una visita ufficiale, la premier ha ricevuto un invito

dalla Casa Bianca. Parlerà certo anche di dazi, non in nome della Ue perché non è nostro compito, ma sosterrà le

posizioni comuni e l'obiettivo condiviso da tutti di un'area di libero scambio tra Usa ed Europa». Intanto è possibile

che l'Italia subisca un contraccolpo economico. Cosa dite a chi fa impresa e teme? «Il mio motto resta "occuparsi,

non preoccuparsi". E questo stiamo facendo, faremo di tutto per aiutare le imprese che dovessero entrare in

sofferenza, anche con fondi del Pnrr e fondi di coesione che possono essere usati per venire incontro ad eventuali

situazioni di crisi industriali. Poi servirà di più». Cosa? «A livello europeo è necessario che la Bce continui a ridurre il

costo del denaro, per favorire la crescita agevolando l'accesso al credito. Poi la stessa Bce dovrebbe impegnarsi in

un quantitative easing simile a quello che fu deciso con la crisi del Covid, ovvero acquisto di titoli di Stato a bassi

interessi. Per favorire la crescita dobbiamo agire, anche allentando i vincoli del Green deal che ci penalizzano». Se

vuoi restare aggiornato sulle notizie di politica iscriviti alla newsletter "Diario Politico" . E' dedicata agli abbonati al

Corriere della Sera e arriva due volte alla settimana alle 12. Basta cliccare qui.

corriere.it

Trieste
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Dazi, Tajani "L'Europa è più forte se ha una sola voce"

ROMA (ITALPRESS) - "Non è da oggi che stiamo lavorando ad aprire, creare

o ampliare nuovi mercati, anche grazie ai nostri Ice, Simest e Sace, Cdp. In

particolare sul tema dazi ci muoviamo da mesi su mercati come l'India, un

importantissimo partner politico ormai strategico, con il quale sull'export

abbiamo già in programma un business forum a Brescia a inizio giugno. Altro

esempio: ci sarà in India un importante evento su cinema, tv, audiovisivi,

media entertainment che si svolgerà a Mumbai. Altri scenari li abbiamo in

Giappone, Messico, Canada, Paesi del Golfo, Turchia. E stiamo lavorando

per realizzare la "Via del cotone" che porterà un'intera filiera dall'India fino al

porto di Trieste". Lo dice il vicepremier e ministro degli Esteri, Antonio Tajani,

in un'intervista al Corriere della Sera in merito alla sua missione di questi giorni

in India e Giappone. "Non lasceremo i nostri mercati Usa o europei, ma nel

frattempo sfruttiamo la nostra presenza in altri Paesi - spiega Tajani -, anche

semplificando le procedure di visti, togliendo barriere burocratiche,

incentivando settori chiave come turismo, cultura, anche difesa e tecnologia".

"Per quanto riguarda la Cina, abbiamo un rapporto completamente diverso

rispetto agli Usa. Europa e Stati Uniti sono i due volti dell'Occidente che condividono valori a cominciare da

democrazia e Stato di diritto - sottolinea il vicepremier -. La Cina è un partner commerciale con il quale vogliamo

continuare ad avere proficue relazioni commerciali. Io prendo positivamente le parole di Trump quando dice che

l'Europa è un interlocutore unico: il fatto che il commissario Ue Sefcovic possa trattare a nome dell'Europa è

assolutamente un bene. Più l'Europa parla a una sola voce, più è forte e credibile per proteggere imprese e cittadini".

- Foto IPA Agency - (ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la

tua attività sul nostro sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo info@italpress.com.

Italpress.it

Trieste

https://www.italpress.com/dazi-tajani-leuropa-e-piu-forte-se-ha-una-sola-voce/
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Lng Croatia raddoppierà la capacità del rigassificatore off-shore dell'isola di Veglia

Così la Croazia potrà raggiungere l'autosufficienza e contemporaneamente

fornire il gas a Slovenia, Ungheria e Ucraina Spalato - La Croazia e l'Alto

Adriat ico si avviano a diventare un hub energetico strategico per

l'approvvigionamento di gas naturale a vantaggio dell'Europa centro-orientale .

È di questi giorni la firma sul finanziamento da 50 milioni con cui la società Lng

Croatia raddoppierà la capacità del rigassificatore off-shore dell'isola di Veglia

(Krk), condizione per farne il punto di partenza di una rete di condotte che

permet te ranno a l la  Croaz ia  d i  ragg iungere  l 'au tosu f f i c ienza e

contemporaneamente fornire il gas a Slovenia, Ungheria e Ucraina. L'intesa

sottoscritta tra il ministero croato dell'Economia, Lng Croatia e Fondo per la

protezione dell'ambiente e l'efficienza energetica ha sbloccato 51 milioni,

grazie ai quali l'unità galleggiante ormeggiata Castelmuschio (Omialj) vedrà

l'installazione di un quarto modulo di rigassificazione, che le consentirà di

passare da 2,7 a 6,1 miliardi di metri cubi di capacità annua. Il modulo,

progettato in Norvegia da Wärtsilä Gas Solutions, sarà costruito in Cina e

installato a bordo della nave rigassificatore nel cantiere turco Kuzey Star

Shipyard. La Croazia consuma poco meno di 3 miliardi di metri cubi di gas all'anno e dunque il raddoppio della Fsru

permetterà al paese di affrancarsi completamente da ogni altra fonte di approvvigionamento . Ma l'operazione ha un

senso molto più ampio ed è prodromica a fare dell'isola di Veglia il punto di ingresso del gas in Europa centrale,

attraverso una rete di condotte che sarà costruita nel prossimo biennio nell'ambito di un progetto da oltre mezzo

miliardo, interamente sostenuto con fondi Pnrr. Il primo passo è l'operazione da 51 milioni (metà dei quali provenienti

dal Pnrr e il resto investito da Lng Croatia) per l'installazione del quarto modulo sulla nave, ormeggiata a Veglia nel

2021 fra le critiche degli ambientalisti e arrivata fin qui a processare oltre 15 milioni di metri cubi di gnl, pari a quasi 10

miliardi di metri cubi di gas naturale. Sfiorano quota 120 le metaniere arrivate finora in Croazia da Stati Uniti, Qatar,

Egitto, Nigeria, Trinidad e Indonesia. I lavori per l'installazione del nuovo modulo dovrebbero concludersi attorno alla

metà di ottobre, imponendo circa un mese di sospensione delle attività di rigassificazione a causa della necessità di

condurre la Fsru in Turchia. Dopo la sottoscrizione del contratto con il ministero, l'amministratore delegato di Lng

Croatia Ivan Fuga ha sottolineato che l'intervento «migliora la sicurezza dell'approvvigionamento di gas naturale non

solo in Croazia, ma anche nell'Europa centrale e sudorientale», posizionando il paese adriatico come «importante

hub energetico per questa parte d'Europa e per l'intero continente». In questi mesi decolleranno infatti i lavori per la

costruzione della rete di pipeline che dalla Croazia porteranno il gas in Slovenia e Ungheria (e da qui in Ucraina). Con

533 milioni del Pnrr, la società croata Plinacro realizzerà quattro gasdotti per un totale di 216 chilometri

Ship Mag

Trieste

https://www.shipmag.it/lng-croatia-raddoppiera-la-capacita-del-rigassificatore-off-shore-dellisola-di-veglia/
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di tubazioni idonee anche per il trasporto di idrogeno. Le tratte sono le seguenti: Omialj-Zlobin, Zlobin-Bosiljevo-

Sisak-Kozarac (la cui costruzione è già iniziata), Kozarac-Slobodnica e Luko-Zabok-Rogatec. Plinacro prevede di

ultimare tutti i cantieri per la metà del 2026. Inevitabile notare che i programmi non prevedono alcun collegamento con

l'Italia e con il vicino porto di Trieste.

Ship Mag

Trieste
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Venezia inaugura il Padiglione Italia a Osaka tra arte, impresa e territorio

Apre domenica 13 aprile l'Esposizione internazionale in Giappone. «Un

racconto della città e un'occasione per rafforzare i legami con il mondo» Apre

domenica 13 aprile l'Expo 2025 di Osaka, in Giappone, con la partecipazione

di oltre 150 Paesi da tutto il mondo. Venezia ha l'onore di inaugurare la

settimana di apertura del Padiglione Italia, portando sul palcoscenico

internazionale la sua ident i tà fat ta di  stor ia mi l lenar ia e v is ione

contemporanea. Il programma, intitolato "Venezia, la città più antica del

futuro", prevede appuntamenti, incontri e narrazioni: «La città per una

sett imana metterà in luce le sue eccellenze attraverso eventi che

coinvolgeranno istituzioni, imprese, enti culturali e creativi, capaci di restituire

l'anima profonda e plurale del territorio», dichiara il sindaco Luigi Brugnaro. Al

programma partecipa un gran numero di enti: Comune di Venezia e Vela spa,

Fondazione Musei Civici, Fondazione di Venezia, Museo M9, Biennale,

Autorità portuale, Autorità per la laguna, Fondazione Venezia capitale della

sostenibilità, Confindustria, Camera di Commercio, Aepe, Ente bilaterale del

turismo, Città metropolitana, Ca' Foscari, Iuav e Viu, Teatro La Fenice,

Casinò, conservatorio Benedetto Marcello, procuratoria di San Marco, Accademia di belle arti, Veritas e Venis. Infine,

H-farm per un progetto speciale di narrazione con intelligenza artificiale. I vari incontri esploreranno il patrimonio

artistico e culturale di Venezia, la sua eccellenza artigianale, il valore della nautica sostenibile, la forza del turismo

consapevole, il dinamismo delle imprese innovative. Dal racconto del Salone Nautico alla presentazione

dell'installazione sonora curata da Biennale Musica per Expo, dai focus su cultura e rigenerazione urbana ai workshop

su gastronomia e territorio, ogni appuntamento sarà una finestra aperta sulla complessità e la ricchezza del modello

veneziano. A rappresentare questa visione integrata sarà anche il contesto del Padiglione Italia, progettato

dall'architetto Mario Cucinella: uno spazio che racconta "L'arte che rigenera la vita", e che accoglie Venezia come

esempio di connessione tra identità e futuro, resilienza e bellezza. «La presenza di Venezia all'Expo 2025 non solo

rafforzerà la nostra immagine nel mondo - conclude il sindaco - ma faciliterà anche nuove collaborazioni internazionali

su temi chiave come la sostenibilità e l'innovazione. Sarà una straordinaria occasione per rafforzare i legami tra

Venezia e il Giappone, tra Italia e Asia, ma soprattutto per riaffermare il ruolo internazionale di una città che, da oltre

mille anni, è punto d'incontro tra culture, linguaggi e visioni del mondo».

Venezia Today

Venezia

https://www.veneziatoday.it/attualita/inaugura-padiglione-italia-osaka.html
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Il viceministro Rixi a Terrazza Incontra Porto e Città e i sondaggi di Tecnè

Il viceministro Edoardo Rixi a Terrazza Incontra Porto e Città lunedì 14 aprile

di Maurizio Rossi Il primo "Porti e Città" l'ho fatto nel 2015 quando ero

senatore nella commissione trasporti di Palazzo Madama e proprio lì ho

iniziato a comprendere i tanti problemi che toccano una città portuale. Per

capire meglio questo rapporto di "odio e amore" tra porto e città, al di là delle

mie personali convinzioni, ho chiesto a Tecne' di fare alcune domande ai

cittadini per capire davvero che cosa pensano i genovesi: anticipo intanto le

varie schede che verranno pubblicate con i dati durante l'incontro di domani,

14 aprile, con il viceministro a Infrastrutture e Trasporti Edoardo Rixi in diretta

streaming alle 13:45 su Primocanale.it e sul canale 10 alle 21, e la prima sarà

proprio su di lui. A distanza di 10 anni sono ancora qui, in un ruolo diverso, a

difendere la mia città dal porto ricordando, SIA BEN CHIARO, quanto sia

importante. Che cosa ne pensano i genovesi del viceministro Rixi? Chiarisco

ulteriormente il mio pensiero e le mie preoccupazioni: Genova è una città

unica, stupenda che deve essere rispettata e ha un suo porto. Ma le due realtà

devono rispettarsi reciprocamente e convivere, creando così un valore

aggiunto. Lo Stato Autonomo del Porto di cui noi comuni mortali cittadini sappiamo ben poco, non deve schiacciare

la città. Il porto di Genova non è quello di Gioiatauro, che dietro non ha nulla. Il Porto di Genova ha dietro la città, i

cittadini, le attività economiche, commerciali, arte, cultura, turismo, professioni, artigiani, imprese e tutti questi

soggetti che non lavorano in porto e col porto hanno comunque diritto di vivere, prosperare e guardare a un futuro

migliore. Entrando sulle domande che abbiamo posto ai cittadini. Genova è una città storica, turistica, con molte

potenzialità che vanno oltre il porto: che città vogliono i genovesi? Il tema delle Infrastrutture è strettamente legato al

traffico portuale dovuto all'enorme quantità di container che partono e arrivano a Genova. La grande preoccupazione

è che il sistema autostradale e ferroviario non sia assolutamente in grado di assorbire il numero di contenitori che

passano per Genova. Figuriamoci se dovessero aumentare! Sapendo bene che non esiste alcuna opera che

migliorerà la situazione e vedendo i continui blocchi per incidenti e quanto accade sulle autostrade tra La Spezia e

Ventimiglia e sul nodo di Genova è necessario prendere decisioni immediate, che le istituzioni Comune, Regione,

Ministero NON prendono tappandosi da anni occhi orecchie e bocca. E smettiamola di sognare la fantomatica

Gronda che mai si farà e se anche si facesse la aspetteremmo 20 anni. E intanto che soluzioni vogliamo prendere?

Vogliamo prendere delle decisioni? Senza fare gli struzzi? Io una proposta ce l'ho e la proporrò al Vice Ministro Rixi

ma i candidati Sindaco e Sindaca che cosa dicono in proposito? Hanno una posizione o brancolano

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/politica/53371-rixi-terrazza-incontra-porto-sondaggi.html
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nel buio? Che proposte fate? Venite a dirle a Primocanale. I genovesi cosa ne pensano di questa situazione

drammatica in continuo peggioramento? I veri proprietari del nostro porto di fatto sono Psa-Seck fortemente

rappresentati dal Trustee Giulio Schenone, Spinelli/ Hapag Lloyd che rischia di essere cancellato dalle banchine,

Aponte MSC che ha veramente di tutto da navi crociere, traghetti, rimorchiatori, terminale crociere (Stazioni

Marittime) terminal contenitori (Bettolo) in attesa della nuova diga Che cosa pensano i genovesi dell'aumento del

traffico dei container? A chi giova? Ai cittadini o solo ai rissosi terminalisti che si scannano tra di loro dentro il porto

con cause, ricorsi e battaglie all'ultima carta bollata senza alcuna esclusione di colpi bassi a danno di tutti? Sempre di

più però il porto diventa protagonista litigioso e arrogante, sia al suo interno che verso tutto il resto della città: vede e

impone solo sue priorità, mettendo sempre più in difficoltà la vita dei cittadini. L'informazione, la politica nel suo

complesso difendono sempre e solo il porto qualsiasi cosa faccia ma nessuno più difende la città dal suo porto che

la sta stritolando. Ed anche i rappresentanti nel comitato portuale che ora cambieranno, sembra pensino solo al Porto

e non alla città. I piani regolatori portuali e della città dovrebbero essere concordati ma questo non è mai avvenuto.

Ora che siamo alle porte di nuovi piani regolatori ci si penserà? O la città dovrà di nuovo subire lo strapotere e gli

interessi del Porto? Per questa ragione vorrei che Primocanale avesse una visione obiettiva, equilibrata, facendo

riflettere tutto il sistema portuale su quanto metta seriamente in difficoltà i cittadini aumentando a dismisura il traffico,

senza trascurare il tema dell'inquinamento atmosferico che subisce una parte di popolazione. Cosa ne pensano

anche su questo tema i genovesi? Insomma, si parla tanto della Blu Economy, ma secondo me sono solo "belle"

parole, temi generici che vogliono dire tutto e niente. Ma io che amo davvero la mia città mi domando: se il porto è

così importante e darebbe questi grandi benefici al nostro territorio per quale ragione siamo diventati la città più

vecchia d'Europa con 52 anni di età media? Perché abbiamo il più alto numero di pensionati? Perché i giovani

scappano da Genova? Perché non hanno voglia di venirci a vivere?

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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Darsena Europa, nuovo passo avanti: via ai lavori a mare entro fine Aprile

Andrea Puccini

LIVORNO Entro la fine del mese del corrente partiranno ufficialmente i lavori

a mare della Darsena Europa. Lo ha annunciato a Il Tirreno Luciano Guerrieri,

già presidente e al momento commissario dell'Autorità Portuale, spiegando

che il 26 Aprile sarà avviato anche il terzo lotto per il consolidamento

dell'ultima vasca di colmata. Un intervento strategico, propedeutico alla

creazione delle nuove banchine portuali. Nel frattempo, si lavora anche sul

fronte amministrativo: l'ordinanza di trasmissione a TIL e la manifestazione di

interesse da parte di quest'ultima società terminalistica (controllata da MSC),

rappresentano un primo passo verso l'insediamento di un operatore

terminalista nella nuova area portuale. Abbiamo voluto sondare il

mercatodarsena europa prima ancora di bandire la concessione definitiva, ha

dichiarato Guerrieri. Anche la Capitaneria è coinvolta, lavorando sulle

autorizzazioni necessarie per il dragaggio. I lavori, ha aggiunto Guerrieri,

saranno divisi in fasi, con l'obiettivo di aprire gradualmente i nuovi piazzali alle

compagnie terminaliste. Ciò permetterebbe a chi parteciperà al futuro bando

di cominciare a operare, anche prima del completamento di tutta

l'infrastruttura. Sulla questione però Guerrieri ha chiarito che è necessario un approccio funzionale e flessibile ma pur

sempre finalizzato all'obiettivo finale: Dobbiamo far convivere esigenze diverse, ma senza perdere di vista lo

sviluppo generale dell'area portuale. Apertura a step per attività anche extra contenitori? Siamo aperti alle proposte

ma l'obiettivo é arrivare quanto prima al terminal container. Quanto ai tempi per il bando, si ipotizzano tra i quattro e i

cinque mesi, ma molto dipenderà dal numero di operatori interessati. Se l'interesse sarà forte, lo dimostrerà il fatto

che arriveranno proposte concrete già prima dell'apertura del bando, ha osservato il commissario. Intanto, martedì 15

Aprile è in programma la nuova riunione del tavolo coordinato voluto dal Prefetto Dionisi, momento nel quale si farà

nuovamente il punto sulla situazione attuale dei lavori.

Messaggero Marittimo

Livorno

https://www.messaggeromarittimo.it/darsena-europa-nuovo-passo-avanti-via-ai-lavori-a-mare-entro-fine-aprile/
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Duomo, sosta selvaggia e turisti in trappola sul bus: una domenica da incubo traffico

Ancona, pugno duro del vicesindaco Zinni: Pugno duro di Zinni: «Ora più

controlli» di Andrea Maccarone lunedì 14 aprile 2025, 03:20 ANCONA

L'avevano pronosticato i commercianti : «Il banco di prova è l'accessibilità». Il

tema è l'accoglienza. Il cluster è, niente meno, il turismo . Quel rilancio che la

giunta Silvetti proclamava già in campagna elettorale. Il risvolto Ma cos'è

successo ieri? È andato in scena il classico copione: sosta selvaggia e turisti

in trappola. Dove? Lungo i tortuosi tornanti che dal lungomare Vanvitelli

conducono alla Cattedrale. In una domenica dalle temperature morbide,

nonostante il cielo plumbeo, in pochi hanno rinunciato alla passeggiata in

centro. Magari un aperitivo, o un pranzo, nella savana delle aperture a macchia

di leopardo. Una domenica da primo test stagionale: con la nave Ms Hamburg

che ieri alle 9 di mattina (con tanto di saluto istituzionale da parte dell'autorità

portuale) ha fatto sbarcare centinaia di crocieristi. Ai quali si sono aggiunti

turisti occasionali, e anche di comitive organizzate, che si sono avventurati in

città. Sulle curve che portano al Duomo è andato in scena il solito spettacolo:

auto parcheggiate fuori dagli stalli, la carreggiata a doppio senso ridotta ad un

unico senso di marcia. E, come da "legge di Murphy" (se qualcosa può andare storto, state certi che lo farà), un

pullman di turisti è rimasto bloccato tra le curve. Tra le imprecazioni dell'autista e gli sguardi interdetti dei passeggeri,

il mezzo ha passato interminabili minuti a danzare, avanti e indietro, per carcare di liberarsi dalla morsa della sosta

selvaggia. Prova una volta, due, tre, quattro, dieci. Alla fine ce l'ha fatta. Ma se dietro ce ne fosse stato un altro di

quei bestioni? Sarebbe stato veramente da mani tra i capelli. Quindi, si è detto tanto per migliorare l'accoglienza e

l'accessibilità in città. Ma all'atto pratico, specie nei giorni in cui tutto deve filare liscio, il banco di prova restituisce

risposte tutt'altro che positive. Si è visto ieri: la prim a domenica di sbarchi in porto. La crociera Ms Hamburg ha

attraccato alle 9 ed è ripartita alle 20. Al netto di coloro che sono stati dirottati verso l'entroterra, alla scoperta delle

bellezze collinari, molti hanno girovagato in centro. APPROFONDIMENTI L'EDITORIALE Baywatch quasi introvabili

La bassa stagione è un rebus Il flusso In più il flusso organizzato, quello che, appunto, arriva in città per le visite nei

luoghi "cult" della città. E proprio uno di quei pullman organizzati, arrivato alle ultime curve, si è arreso all'imbuto

stradale. Il Comune, nella persona del vicesindaco e assessore alla Mobilità urbana Giovanni Zinni, sbandiera lo

spauracchio dei controlli: «La polizia locale ha predisposto un aumento dei controlli in zona Duomo». Giro di vite che

già, in altre zone della città s'è visto, con una pioggia di multe per gli automobilisti furbetti. Zinni insiste nel suggerire

«l'utilizzo del parcheggio scambiatore degli Archi, dove parte un bus navetta che garantisce di arrivare alle pendici del

Duomo». Ma ancora c'è chi

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.corriereadriatico.it/ancona/ancona_duomo_sosta_selvaggia_bus_trappola_pugno_duro_di_zinni_piu_controlli-8777113.html
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preferisce sfidare la sorte e lasciare l'auto in zona multa. «Il nostro invito a chi ha la sventurata idea di parcheggiare

lungo strada è di desistere dall'intento». © RIPRODUZIONE RISERVATA.

corriereadriatico.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Ancona, parte la stagione delle crociere. In 400 sbarcano dalla Hamburg

Diversi gruppi visitano la città. Nel 2024 sono stati 104mila i crocieristi, +20%

sul 2023 Quattrocento i passeggeri che alle nove del mattino sbarcano al porto

di Ancona dalla nave Hamburg, che inaugura la stagione delle crociere nel

capoluogo regionale. Nel Numeri in crescita, nello scalo. Sono stati 104mila i

crocieristi nel 2024, +20% rispetto all'anno precedente. Rapide le operazioni di

sbarco, poi alcuni gruppi si sono diretti in autobus a visitare Urbino e altre

città. Altri sono rimasti ad Ancona, seguendo visite guidate o avventurandosi

autonomamente in città, come Heinz, Helge e Ralph, tedeschi. "Un modo più

libero per scoprire i luoghi". Sono saliti sulla Hamburg a ottobre, dalla

Germania, hanno fatto il giro del mondo: Cuba, Capo Verde, Baleari, Turchia,

Albania, ora l'Italia. "Peccato che di domenica molti posti siano chiusi, non è

facile cogliere lo spirito di Ancona", dicono. Venezia il prossimo porto per la

Hamburg.

Rai News

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.rainews.it/tgr/marche/articoli/2025/04/ancona-stagione-crociere-nave-hamburg-f77bf326-a55c-4689-aebc-8f92e247df10.html
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La nave Ms Hamburg inaugura la stagione crocieristica 2025

Benvenuta Ms Hamburg nel porto di Ancona! La nave da crociera è arrivata

domenica mattina per la prima volta nello scalo dorico. Una toccata che

inaugura la stagione crocieristica 2025, che proseguirà fino a novembre. A

bordo di Ms Hamburg si è svolto il maiden-call, la cerimonia di benvenuto per

il primo arrivo di una nave in un porto. Tradizionale scambio del crest fra il

Comandante di Ms Hamburg, Igor Gaber, il Segretario generale dell'Autorità di

sistema portuale del mare Adriatico centrale, Salvatore Minervino, e il

Contrammiraglio Andrea Vitali, Comandante in seconda della Capitaneria di

porto di Ancona. La nave della compagnia tedesca Plantours Cruises è

specializzata in crociere di lusso ed effettua anche viaggi su tratte oceaniche e

sui fiumi. È specializzata nelle expedition cruises, per esplorare luoghi remoti.

Ospita a bordo 500 passeggeri. La prossima toccata sarà venerdì con il

ritorno di Msc Lirica nel porto di Ancona. Autorità di Sistema Portuale del

Mare Adriatico Centrale È attivo il servizio di notizie in tempo reale tramite

Whatasapp e Telegram di Vivere Ancona. Per Whatsapp iscriversi al canale

https://vivere.me/waVivereAncona oppure aggiungere il numero alla propria

rubrica ed inviare allo stesso numero un messaggio. Per Telegram cercare il canale @vivereAncona o cliccare su

t.me/vivereancona Seguici su Facebook e Twitter Questo è un articolo pubblicato il 13-04-2025 alle 16:36 sul giornale

del 14 aprile 2025 4 letture Commenti.

vivereancona.it

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

https://www.vivereancona.it/2025/04/14/la-nave-ms-hamburg-inaugura-la-stagione-crocieristica-2025/58910
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Porto di Salerno, entrati nel vivo i lavori per il prolungamento del Molo Manfredi

Gli operai stanno predisponendo le putrelle d'acciaio, che faranno da guida alle

palancole e ai pali in tubo d'acciaio, che saranno le strutture di contenimento

Sono entrati nel vivo i lavori per il prolungamento del Molo Manfredi, nel porto

di Salerno. Come mostrano le foto di Antonio Capuano , gli operai della ditta

incaricata stanno predisponendo le putrelle d'acciaio , che faranno da guida

alle palancole e ai pali in tubo d'acciaio, che di fatto saranno le strutture di

contenimento a destra a sinistra e in testa del Molo prolungato.

Salerno Today

Salerno
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Volontari sul lungomare di Bari: ripuliti marciapiedi e fondale: "Raccolti più di 600 kg di
rifiuti"

L'iniziativa di clean up, organizzata da Retake insieme a '080 Stand for Bari' e

'2handsbitonto' oltre a una rete di realtà territoriali con il supporto della

Capitaneria di Porto, si è svolta ieri tra largo Giannella e il Ciringuito Si è

svolto ieri a Bari, in occasione della 'Giornata Regionale della Costa Pugliese',

un clean-up collettivo, organizzato da Retake insieme a 080 Stand for Bari e

2handsbitonto e una rete di realtà territoriali con il supporto della Capitaneria di

Porto, per rigenerare il lungomare di Bari e i fondali marini. Una città che vive

sul mare non può voltargli le spalle: è questo il messaggio emerso da 'Bari

chiama il mare', che ha visto l'intervento di oltre 150 volontari per prendersi

cura concretamente del proprio mare. Risultati significativi sono derivati

dall'azione delle due squadre in campo: la 'squadra mare', con sommozzatori

e volontari, che ha raccolto rifiuti galleggianti e sommersi in un'operazione

spettacolare, con il supporto della capitaneria di porto di Bari; e la 'squadra

terra' che ha battuto ogni metro di marciapiede tra largo Giannella e il

lungomare fino al Ciringuito, in una missione quasi chirurgica contro i piccoli

rifiuti invisibili: mozziconi, cartacce, plastica, microplastiche, bicchieri e

imballaggi. I numeri della giornata registrano la raccolta di rifiuti di 37 kg di plastica,116 kg di vetro, 100 kg di rifiuto

indifferenziato, 150 kg di copertoni e 200 kg di ingombranti (tra cui una bici, una sedia in ferro battuto, un lavabo, sci,

tubi metallici, e persino un'acquasantiera). "Da questa iniziativa ci portiamo a casa immagini straordinarie: abbiamo

visto bambini stupirsi davanti a un mare più pulito, adulti indignarsi davanti a una bottiglia incrostata di alghe, intere

squadre dividersi secchi e sacchi per sfidarsi in una 'caccia al rifiuto' a fin di bene. Abbiamo visto Bari scegliere da

che parte stare", ha dichiarato Annalisa Condurro, referente di Retake Bari.

Bari Today

Bari

https://www.baritoday.it/cronaca/volontari-raccolgono-600-kg-rifiuti-fondali-marciapiedi-lungomare-bari.html


 

domenica 13 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 41

[ § 2 5 8 8 7 3 1 6 § ]

BARI CHIAMA IL MARE: OLTRE 600 KG DI RIFIUTI RACCOLTI

UNA CITTÀ CHE VIVE SUL MARE NON PUÒ VOLTARGLI LE SPALLE:

QUESTO IL MESSAGGIO PIÙ IMPORTANTE DELLA GIORNATA Un

segnale forte arriva da Bari, dove si è tenuto - in occasione della "Giornata

Regionale della Costa Pugliese" - un clean-up collettivo, organizzato da

Retake insieme a 080 Stand for Bari e 2handsbitonto e una rete di realtà

territoriali con il supporto della Capitaneria di Porto, per rigenerare il

lungomare di Bari e i fondali marini. Una città che vive sul mare non può

voltargli le spalle: questo il messaggio emerso da "Bari chiAma il mare", che

ha visto l'intervento di oltre 150 volontari per prendersi cura concretamente del

proprio mare Partendo dalla strada. Risultati davvero significativi sono derivati

dall'azione delle due squadre in campo: la "squadra mare", con sommozzatori

e volontari, che ha raccolto rifiuti galleggianti e sommersi in un'operazione

spettacolare, con il supporto della Capitaneria di Porto di Bari; e la "squadra

terra" che ha battuto ogni metro di marciapiede tra Largo Giannella e il

lungomare fino al Ciringuito, in una missione quasi chirurgica contro i piccoli

rifiuti invisibili: mozziconi, cartacce, plastica, microplastiche, bicchieri e

imballaggi. I numeri della giornata, in termini di rifiuti raccolti, parlano chiaro: 37 kg di plastica 116 kg di vetro 100 kg di

rifiuto indifferenziato 150 kg di copertoni 200 kg di ingombranti, tra cui: una bici, una sedia in ferro battuto, un lavabo,

sci, tubi metallici, e persino.. Un'acquasantiera! Un risultato impressionante, frutto di un'azione congiunta - con il

supporto di AmiuPuglia per il supporto e il ritiro repentino dei materiali - che ha coinvolto una rete vivissima di realtà

territoriali e tantissimi cittadini e cittadine che hanno deciso di non restare a guardare. "Da questa iniziativa ci

portiamo a casa immagini straordinarie: abbiamo visto bambini stupirsi davanti a un mare più pulito, adulti indignarsi

davanti a una bottiglia incrostata di alghe, intere squadre dividersi secchi e sacchi per sfidarsi in una 'caccia al rifiuto'

a fin di bene. Abbiamo visto Bari scegliere da che parte stare", dichiara Annalisa Condurro, Referente Retake Bari.

Puglia Live

Bari

https://www.puglialive.net/bari-chiama-il-mare-oltre-600-kg-di-rifiuti-raccolti/
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Locatelli ospite a forum ANSA al Villaggio IN Italia di Brindisi

Appuntamento domani alle 12:45 anche in diretta su ansa.it Tradizione e

innovazione, Made in Italy e inclusione saranno i temi del talk organizzato

dall'agenzia ANSA al Villaggio IN Italia di Brindisi, sesta tappa del tour

Mediterraneo Vespucci. Ad aprire l'evento ci sarà l'intervento della ministra per

le Disabilità, Alessandra Locatelli, mentre a seguire il sindaco di Brindisi,

Giuseppe Marchionna, darà il suo personale benvenuto alla nave scuola della

Marina Militare italiana. Rappresentanti di FederUnacoma e Borgo Egnazia,

invece, racconteranno l'esperienza dell'eccellenza sul territorio, dal mondo

dell'hospitality a quello dell'agricoltura. L'appuntamento è alle 12:45 presso la

Conference Hall del Villaggio, allestito al porto di Brindisi, e sarà trasmesso

anche in diretta streaming su ansa.it e sul canale Youtube del Tour Vespucci.

Ansa.it

Brindisi

https://www.ansa.it/sito/notizie/politica/2025/04/13/locatelli-ospite-a-forum-ansa-al-villaggio-in-italia-di-brindisi_37b1b627-50ab-4704-80ea-a635b3607106.html


 

domenica 13 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 43

[ § 2 5 8 8 7 3 1 9 § ]

Locatelli ospite al Forum ANSA al Villaggio IN Italia di Brindisi

Appuntamento lunedì alle 12:45 anche in diretta su ANSA.it Tradizione e

innovazione, Made in Italy e inclusione saranno i temi del talk organizzato

dall'agenzia ANSA al Villaggio IN Italia di Brindisi, sesta tappa del tour

Mediterraneo Vespucci. Ad aprire l'evento ci sarà l'intervento della ministra per

le Disabilità, Alessandra Locatelli, mentre a seguire il sindaco di Brindisi,

Giuseppe Marchionna, darà il suo personale benvenuto alla nave scuola della

Marina Militare italiana. Rappresentanti di FederUnacoma e Borgo Egnazia,

invece, racconteranno l'esperienza dell'eccellenza sul territorio, dal mondo

dell'hospitality a quello dell'agricoltura. L'appuntamento è alle 12:45 presso la

Conference Hall del Villaggio, allestito al porto di Brindisi, e sarà trasmesso

anche in diretta streaming su ansa.it e sul canale Youtube del Tour Vespucci.

Ansa.it

Brindisi

https://www.ansa.it/sito/notizie/speciali/vespucci-villaggio-italia/2025/04/13/locatelli-ospite-al-forum-ansa-al-villaggio-in-italia-di-brindisi_c402f733-bf0b-405a-a3fb-549d3dc5cd4d.html
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Brindisi Una marea di visitatori per la SESTA tappa del Tour Mediterraneo Vespucci.

Nave Amerigo Vespucci sarà ormeggiata al Porto di Brindisi (in viale Regina

Margherita) fino alle prime ore di martedì 15 aprile, insieme al Villaggio IN

Italia. inviamo alcuni scatti realizzati oggi a Brindisi con il drone a Nave

Amerigo Vespucci e al Villaggio IN Italia. - credit foto Tour Mediterraneo

Vespucci. L'iniziativa del Tour Mediterraneo di Nave Vespucci con il Villaggio

IN Italia nasce da un'idea del Ministro della Difesa Guido Crosetto, sostenuta

dalla Difesa e da 12 Ministeri , per raccontare e condividere l'esperienza

internazionale del "Tour Mondiale" che per 20 mesi ha portato in 30 Paesi

all'estero la cultura, la storia, l'innovazione, la gastronomia, la scienza, la

ricerca, la tecnologia e l'industria che fanno dell'Italia un Paese universalmente

apprezzato. Il progetto è una produzione in partenariato pubblico-privato di

Difesa Servizi spa e Ninetynine.

Puglia Live

Brindisi

https://www.puglialive.net/brindisi-una-marea-di-visitatori-per-la-sesta-tappa-del-tour-mediterraneo-vespucci/


 

domenica 13 aprile 2025

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 45

[ § 2 5 8 8 7 3 2 1 § ]

Porto di Taranto, a marzo i traffici sono cresciuti del 72%

Si conferma il bilancio positivo di tutto il primo trimestre grazie in particolare a

rinfuse solide e general cargo Con una crescita della movimentazione del

72%, a marzo il porto di Taranto ha confermato la tendenza positiva già

registrata a febbraio (+69,8%), con numeri in netto incremento sia per le

rinfuse solide che per il general cargo. In calo invece le rinfuse liquide a causa

della temporanea fermata di alcuni impianti per manutenzione. Anche la lettura

dei dati del evidenzia un significativo incremento dei traffici nel porto d i

Taranto: rispetto ai numeri registrati nel 2024, da gennaio a marzo, sono state

movimentate complessivamente 1 milione di tonnellate in più (+37,6%).

L'aumento dei dati del primo trimestre ha beneficiato dell'incremento dirinfuse

solide (+71%) - risultanti da movimentazioni legate all'attività del polo

siderurgico che, da inizio anno, ha registrato un +57,7% rispetto al 2024. Il

numero di navi arrivate e partite è complessivamente in leggera crescita

(+6 ,3%) ,  ment re  i l  numero  d i  con ta iner  mov imenta t i  s i  r i duce

progressivamente rispetto allo stesso periodo del 2024, con la componente di

transhipment ormai inesistente da diversi mesi. A tal proposito, nei prossimi

giorni, sarà avviata, di concerto con il Mit, la verifica quinquennale della concessione della San Cataldo Container

Terminal per le opportune determinazioni resesi necessarie non solo per l'andamento dei traffici ma anche in

considerazione dell'attuale scenario nazionale ed internazionale e delle nuove opportunità di sviluppo del porto di

Taranto ed in particolare del Molo Polisettoriale. Da segnalare, inoltre, che l'inizio del 2025, sulla scia della fine del

2024, ha fatto registrare una minima percentuale di traffico Ro-Ro derivante dalla movimentazione di autoveicoli

nuovi. Qualora i dati acquisiti nel primo trimestre dovessero confermare il trend registrato, per il 2025 è prevedibile

una movimentazione complessiva superiore alle 16.500.000 di tonnellate (rispetto alle 12.105.833 del 2024). Il dato

potrebbe essere molto superiore se si dovesse confermare l'inversione di tendenza registrata a partire dal mese di

febbraio. L'aumento dei traffici sembra, quindi, trovare un riscontro tangibile nella ripresa dell'operatività

dell'acciaieria, confermando la rilevante incidenza dell'attività del polo siderurgico sulle movimentazioni portuali ed il

determinante condizionamento negativo degli ultimi anni. Sebbene sia in corso la procedura per la cessione dello

stabilimento Acciaierie d'Italia, i numeri registrati nel primo trimestre sembrano confermare le previsioni di crescita

annunciate dalla Società concessionaria per il 2025. Al momento gli incrementi riguardano in maggior misura la

movimentazione delle materie prime (rinfuse solide). I dati del primo trimestre, paragonati allo scorso anno, mostrano

anche un incremento di oltre il 100% delle movimentazioni di componenti eolici. L'andamento dei traffici potrà

ulteriormente aumentare, a partire dal prossimo autunno, grazie alla

Informazioni Marittime

Taranto

https://www.informazionimarittime.com/post/porto-di-taranto-a-marzo-i-traffici-sono-cresciuti-del-72
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effettiva partenza del progetto "Tempa Rossa", che prevede un incremento della esportazione di rinfuse liquide di

circa 2 milioni all'anno. Tutto ciò in attesa della pubblicazione del decreto del Ministero dell'Ambiente e della Sicurezza

Energetica per l'auspicata conferma della individuazione del porto di Taranto come uno dei poli industriali nazionali

per l'energia eolica offshore galleggiante. L'implementazione delle attività di produzione, stoccaggio, assemblaggio e

varo di componentistica per la produzione di energia eolica off-shore galleggiante e fixed rappresenterebbe un fattore

chiave per la creazione di nuove attività produttive e logistiche nel Porto di Taranto, generando benefici strategici per

l'Italia e per il territorio sotto il profilo socio-economico ed occupazionale. Condividi Tag porti taranto Articoli correlati.

Informazioni Marittime

Taranto
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La Guardia Costiera di Golfo Aranci, Porto Cervo e Porto Rotondo celebra la giornata del
mare

OLBIA. Nel corso della mattinata odierna, presso la sede della Lega Navale

Italiana di Golfo Aranci e presso la spiaggia del Giglio in loc. Porto Cervo, è

stata celebrata la "Giornata del Mare 2025" al fine di sviluppare negli studenti

delle scuole elementari e medie di Golfo Aranci e della scuola elementare di

Cannigione i diversi aspetti della cultura del mare, inteso come risorsa di

grande valore culturale, scientifico, ricreativo ed economico. Le manifestazioni

sono state organizzate dalla Guardia Costiera e dalla Lega Navale di Golfo

Aranci, con l'importante coordinamento e supporto del Comune di Golfo

Aranci. Anche l'edizione 2025 ha visto il coinvolgimento di numerosi attori del

mondo marittimo che, in particolare presso la sede della Lega navale di Golfo

Aranci, hanno contribuito a diffondere, ciascuno per quanto di competenza e

attraverso la predisposizione di appositi stand, un determinato aspetto della

cultura e dell'economia del mare: tra questi, oltre Guardia Costiera, Lega

Navale e Polizia di Stato, anche l'Associazione Nazionale Marinai d'Italia, gli

ormeggiatori del porto di Golfo Aranci, una rappresentanza del Consorzio

Pescatori di Golfo Aranci, gli istruttori del Centro Immersioni Figarolo e i

rappresentanti del Gruppo Canottieri di Olbia; di particolare rilievo nel corso della presente edizione, inoltre, la

preziosa partecipazione dei ricercatori dell'ISPRA (Istituto Superiore per la Protezione e la Ricerca Ambientale) che,

con grande passione e coinvolgimento, hanno condiviso con i giovani studenti i risultati delle attività di bonifica dei

fondali dalle "reti fantasma" eseguite nell'ambito del progetto "Strong Sea Life" della Commissione Europea. In

contemporanea, il personale della Guardia Costiera di Porto Cervo e di Porto Rotondo ha incontrato a Porto Cervo i

giovani studenti della scuola elementare di Cannigione, sensibilizzandoli all'importanza di rispettare e tutelare

l'ambiente marino-costiero. A Golfo Aranci, la mattinata si è infine conclusa con un'attività dimostrativa da parte della

locale motovedetta della Guardia Costiera, che ha eseguito delle evoluzioni e dato dimostrazione dell'impiego di

alcuni segnali di soccorso. La Giornata del Mare rappresenta, come ogni anno, un importante momento per celebrare

il prezioso patrimonio storico culturale legato al mare e per esaltare le tradizioni marinaresche del nostro Paese che

necessitano di essere adeguatamente tramandate alle nuove generazioni. © Riproduzione non consentita senza

l'autorizzazione della redazione.

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci

https://www.olbianotizie.it/articolo/54240-la_guardia_costiera_di_golfo_aranci_porto_cervo_e_porto_rotondo_celebra_la_giornata_del_mare
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Traghetti dello Stretto di Messina, esplode la protesta dei lavoratori Caronte & Tourist

La RSU proclama lo stato di agitazione: gravi criticità su orari, ferie, assetti

lavorativi e rispetto degli accordi. Scioperi in vista se non arrivano risposte "La

Rappresentanza Sindacale Unitaria (RSU) di Caronte & Tourist ha proclamato

ufficialmente lo stato di agitazione ai sensi della legge 146/1990, in seguito a

un incontro con la società a causa di gravi problematiche che riguardano le

condizioni lavorative e la gestione delle risorse impiegate nell'area dello

Stretto di Messina". E' quanto afferma in una nota FEDERMAR CISAL . "Le

principali motivazioni alla base della protesta sono le seguenti: 1.

Rimodulazione unilaterale dell'assetto di lavoro: modifiche imposte senza un

adeguato confronto sindacale, tenendo conto del numero degli utenti e della

clientela, che non ha subito alcun ridimensionamento. 2. Mancata stipula della

lista di anzianità: nonostante le certificazioni e abilitazioni richieste per le navi

a doppio ponte, l'Azienda non ha provveduto alla definizione della lista. 3.

Mancato rispetto dell'accordo sulle navi ai lavori: l'accordo siglato il 7 ottobre

2024 non è stato rispettato, con implicazioni negative per i lavoratori. 4.

Parziale retribuzione dei lavori disagiati: le risposte fornite in merito non sono

state soddisfacenti. 5. Ferie del personale di Stato Maggiore: problematiche legate alla gestione delle ferie non

ancora risolte. 6. Familiarizzazione di tutto il personale navigante su tutte le unità impiegate nell'area dello Stretto:

necessità di un percorso di formazione e aggiornamento per tutti gli operatori. 7. Approntamento navi giornaliere:

gestione inadeguata delle operazioni giornaliere, con ripercussioni sulle condizioni di lavoro. 8. Passaggi CRL-T.P. tra

il personale di Stato Maggiore e il personale esecutivo: la mancata gestione delle dinamiche di passaggio tra le due

categorie. 9. Mancato rispetto delle ore settimanali da contratto per il personale di terra: le ore di lavoro settimanali

non sono state rispettate, con conseguenti problematiche sulle competenze relative agli orari e ai giorni di impiego

effettivamente svolti. La FEDERMAR CISAL, che supporta le ragioni dei marittimi, esprime piena solidarietà alle

istanze dei lavoratori. La mancanza di risposte concrete da parte dell'Azienda porterà inevitabilmente a scioperi e

mobilitazioni più ampie, se non si troveranno soluzioni rapide e soddisfacenti".

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.strettoweb.com/2025/04/traghetti-stretto-messina-esplode-protesta-lavoratori-caronte-tourist/1897300/

